



IPB University  
— Bogor Indonesia —

# IPB Today

Volume 14 Tahun 2025



## Lagi! IPB University Raih Platinum Winner, Sabet 7 Penghargaan Kehumasan

Awal tahun 2025 IPB University kembali meraih Platinum Winner pada ajang Public Relations Indonesia Awards (PRIA) 2025 yang digelar PR Indonesia di Graha Pos Indonesia, Bandung (26/2). Sebanyak 7 penghargaan berhasil diraih dalam penghargaan tersebut yakni:

[BACA SELENGKAPNYA](#)

**Penanggung Jawab:** Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP  
**Editor:** Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri  
**Fotografer:** Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



## Ini Dia Sosok Dua Perempuan Guru Besar IPB University yang Raih Penghargaan Duta Besar Jepang

Duta Besar Jepang untuk Indonesia, YM Masaki Yasushi, memutuskan untuk memberikan Penghargaan Kepala Perwakilan di Luar Negeri untuk Tahun Reiwa ke-6 (Paruh Kedua) kepada dua sosok wanita Guru Besar IPB University, Prof Tineke Mandang dan Prof Hanny Wijaya.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

## Terbitkan Edaran Penghematan di Lingkungan Kampus, Ini Langkah Efisiensi Ala IPB University

Sebagai bentuk dukungan kebijakan penghematan anggaran, IPB University melalui Wakil Rektor bidang Resiliensi Sumberdaya dan Infrastruktur menerbitkan Surat Edaran Penghematan Daya Listrik. Edaran ditujukan kepada pimpinan unit kerja di lingkungan IPB University. Dalam surat edaran tersebut, Wakil Rektor bidang Resiliensi Sumberdaya dan Infrastruktur, Dr Alim Setiawan Slamet menjelaskan langkah-langkah penghematan/efisiensi penggunaan daya listrik. Unit kerja-unit kerja yang memiliki fasilitas teaching industry/factory, green house, cool storage, dan mesin industri yang menggunakan motor listrik dengan daya listrik besar diimbau untuk melakukan efisiensi dengan mengurangi jam operasional.

[BACA SELENGKAPNYA](#)





## Kembangkan Produk di Pasar Digital, Agrianita IPB Official Shop di Shopee Dilaunching

Untuk memperluas jangkauan pemasaran produk-produk kreatif hasil karya para anggota, Agrianita IPB University me-launching E-shop Gallery Agrianita. Kini, produk-produk eksklusif Agrianita hadir di platform e-commerce Shopee. Wakil Ketua Agrianita IPB University bidang Ekonomi, Suci Nur Aini Zaida mengatakan, momen ini menjadi satu langkah penting bagi perkembangan Agrianita. Ia menyebut, peluncuran E-Shop Gallery Agrianita merupakan wujud komitmen bersama untuk beradaptasi dalam perkembangan zaman dengan memanfaatkan teknologi digital. “Dengan hadirnya E-Shop Gallery Agrianita, diharapkan produk-produk kita akan lebih mudah diakses oleh masyarakat luas dan membantu meningkatkan kesejahteraan anggotanya,”

[BACA SELINGKAPNYA](#)



## Berkaca pada Kasus Pagar Laut, Guru Besar IPB University Ungkap Tantangan Pengelolaan Kelautan di Indonesia

Prof Neviaty Putri Zamani, Guru Besar Kelautan IPB University berbicara dalam forum diskusi intelektual “Analisis Kritis atas Pemagaran Laut dan Kuasa Ruang Negeri Ini”. Dalam forum itu, ia menyatakan bahwa praktik penguasaan atau pembatasan akses ke wilayah laut menimbulkan sejumlah permasalahan. “Praktik penguasaan atau pembatasan akses ke wilayah laut menimbulkan konflik terkait hak nelayan tradisional, pelestarian lingkungan, dan klaim teritorial,”

[BACA SELINGKAPNYA](#)